

# 直方東小学校 学校だより

令和4年度8月号

文責 吉松 久仁

## 2学期のスタートにあたって

早涼の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝にお過ごしのことと存じます。長い夏休みも終わり、本日から2学期がスタートしました。2学期の始業式では、児童には3つのことを話しました。

1つめは、相手が気持ちよく感じる声の大きさや言い方で挨拶をすること。特に、地域の方にも気持ちのいい挨拶をしましょうという話をしています。直方東小学校校区で気持ちのいい挨拶のやりとりが広がっていけばと考えています。

2つめは、企画委員会のスローガンである「みんなで協力して笑顔の花が咲き、気持ちよく過ごせる学校にしよう」の通り、自分だけでなくみんなが気持ちよく過ごせるよう行動すること。そのために、特に、学校の決まりを守るということを頑張ってもらいたいという話をしました。学校のルールも、社会のルールも私は、みんなが気持ちよく過ごすためにあると考えています。児童一人一人にとって、直方東小学校が気持ちよく過ごせる居場所になるためにもぜひ、意識して欲しいと考えています。

最後に、しっかりと学習して自分の力を伸ばすこと。2学期は、ご存知のように、期間も長く季節も過ぎやすいため、落ち着いてじっくり学習するのに適しています。以上3点にしっかりと取り組んで児童にとって充実した2学期にしていきたいと考えています。しかし、残念ながら、未だに新型コロナウイルス感染拡大が収束する兆しが見えません。学校でも新型コロナウイルス感染拡大防止の徹底を図っていきますので、ご家庭でも学校と足並みを揃えて徹底を図っていただけたらと考えています。2学期は、6年生の修学旅行、5年生の自然教室、3・4年生の社会見学等大きな行事がたくさんあります。そして、何より学校での日々の学びをとめないためにも新型コロナウイルス感染拡大防止の徹底へのご協力をお願いいたします。



## 2学期の主な行事

8月25日(木) 始業式

8月29日(月) 給食開始

9月 2日(金) 自然教室説明会

9月 9日(金) 修学旅行説明会

9月27日(火) 社会見学

10月6日(木)～7日(金) 自然教室

10月21日(木)～22日(金) 修学旅行

11月13日(日) みんなでなわとび

※年度当初の計画から1週間後に予定変更

11月16日(水)～18日(金)

個人懇談会

11月25日(金) PTA 音楽鑑賞会

12月 1日(木) 4年チャレンジテスト

12月 2日(金) 学校公開(午後)

12月 9日(金) 市標準学力調査

12月22日(木) 給食終了

12月23日(金) 終業式

※ 感染症対策により変更、または、中止になる場合もあります。ご理解のほどよろしく申し上げます。

### 【直方東小年間スローガン】

みんなで協力して 笑顔の花が咲き 気持ちよく過ごせる 学校にしよう 企画委員会